



Â Â

***Holograma Del Corazón: Trabajadores De La Luz En El Trabajo*
19.09.2014**

Saludos queridos míos, soy eM.

La Nueva Energía de un Poder Equilibrado

Â□

Â□

He venido con la intención muy especial de ayudarlos a ‘aterrizar’ la energía en el planeta Tierra, para ayudarlos a conectar su Yo Superior con todo lo que ustedes están haciendo.

Â□

He venido con una energía equilibrada. Muchos de ustedes creen que eso significa que no hay sexualidad y ése no es el caso; sin embargo, esta energía está equilibrada en toda área.

Â□

Cuando ustedes pretenden ser un humano, deben decidir en cuál lado van a estar.

Cuando han tenido muchas encarnaciones en un área tienden a regresar a ella una y otra vez, lo cual es la parte retante, inclusive

para espíritu.

Â

Ahora mismo ustedes están viendo un mayor influjo de lo femenino, un mayor incremento de las energías equilibradas en el planeta Tierra, lo cual provoca a la fuerza discordante y las tomas de poder de las que están siendo testigos hoy porque las viejas energías – las energías masculinas están aquí.

Â

¿Cómo pueden trabajar con esto? Muchos de ustedes encienden el televisor y lo apagan de nuevo descorazonados.

Sí, queridos míos, están viendo muchas energías difíciles en su planeta en estos momentos como resultado de esta oleada de Luz que ha llegado.

Â

Llegó de diversas fuentes, pero básicamente ustedes la han traído consigo. Todas las nuevas energías están aquí – incluyendo los Cristales, los Indigos, y cada parte de ellas – y han venido con un nivel más elevado de esta conexión.

Â

Como tal, ustedes han traído una nueva energía de un poder equilibrado, que es el reto para muchos, pero ustedes lo habían previsto..

Â

Muchos vieron lo que iba a suceder en el planeta Tierra y se han posicionado a sí mismos de conformidad.

Ahora les decimos que hay más de la Familia-E en este planeta que nunca antes. Es como debe de ser.

Â

Por estas razones ustedes han venido. Muchos han elegido venir exactamente en esta intersección del tiempo y espacio; muchos inclusive eligieron no venir con sus primeros padres y eligieron a cambio unos padres con los que no armonizaban totalmente a fin de situarse a sí mismos en la intersección exacta donde pudieran hacer la mayor diferencia. Aproximadamente 20% del planeta está

en lo que nosotros llamamos un plan de “respaldo.”

Â

Es muy simple y muy hermoso. Esto significa que ustedes se colocaron a sí mismos en el tablero de ajedrez en un tiempo muy específico.

Â

Â

La Redefinición del Poder:

Â

¿Cómo portan ustedes esta energía equilibrada? ¿Cómo expresan su poder como un ser equilibrado? Ah, ésa es la cuestión.

Con esto están batallando ustedes en estos momentos. Ustedes ven el despliegue de poder de muchas maneras en su planeta y lo ven redefinirse de muchas maneras.

Â

Ahora bien, les diremos que esa fuerza no es poder. Ha sido siempre de esta manera y todos los gobiernos, ni siquiera un gobierno ni una sola energía han jugado este juego a algún grado.

Â

Esto se lo que se está desplegando ahora mismo en muchas partes de su mundo.

Â

Las energías masculinas, los poderes masculinos al mando,Â es tán reclamando y agarrando todo lo que pueden agarrar, pensando que ésta es su última oportunidad para realizar ese juego. Su avaricia es lo que los motiva de muchos modos.

Â

Ahora bien, esto no tiene que ser de este modo; depende de ustedes cambiarlo. Queridos míos, pronto van a encontrar la vibración colectiva de la humanidad, el corazón colectivo, y de eso es de lo que les deseamos platicar este día.

Â

Â

Los Derechos de Espíritu y el Corazón Colectivo:

Â

Ustedes vinieron para traer el corazón colectivo, que es la belleza de la energía equilibrada que a mí me toca representar para ustedes.

Â

Esto significa no ser ni femenino ni masculino, ni siquiera ser humano, sino permitir que su espíritu venga a través.

Por eso estamos tan excitados sobre los derechos de espíritu de los que hablan, pues esto es verdaderamente lo que está sucediendo.

Â

Cada espíritu en su planta tiene un juego de derechos no declarados. ¿Acaso no sería agradable que sus gobiernos supieran al respecto? Ellos lo sabrán en breve.

Â

Aunque no vayan a leer necesariamente lo que ustedes están escribiendo, la vibración colectiva tendrá su día en el planeta Tierra.

La energía equilibrada del masculino y femenino regresarán juntos como Uno, ambos en su pleno poder.

Esa es la belleza y la verdad de esto.

Â

Â

Tiempos de Cambio:

Â

Por supuesto que hay quienes siguen investidos en sus viejas maneras.

Â

Esta situación continuará por un tiempo hasta que ustedes alcancen una vibración colectiva donde hayan tenido suficiente.

Ustedes la van a cambiar cuando la humanidad haya terminado con esto; cuando ustedes hayan aprendido todo lo que puedan y vean su propio reflejo lo suficientemente de todas estas maneras

diferentes.

Â

Les pedimos que sostengan ese pensamiento, que sostengan esa energía, y que la sostengan como su verdad.

Â

Proyéctense a sí mismos a lo largo del camino en la línea de tiempo. Comprendan que esto ya se ha resuelto y que ustedes están pasando simplemente por los charcos de lodo para llegar allí.

Â

Ustedes vinieron para estar en estas líneas de tiempo. Todos ustedes han estado en el planeta Tierra en diversos tiempos anteriormente; ninguno de ustedes en la Tierra en estos momentos es nuevo.

Todos han estado muy involucrados en el planeta Tierra y su crecimiento.

Â

Ahora tienen la oportunidad de portar más Luz en su propio ser físico para integrar más de quién ustedes son en realidad sin la densidad de todo esto.

Â

Habrá muchos tratando de agarrarse a las viejas maneras y que los tratarán de jalar de regreso y que dirán: “no. ésa no es la manera, no está escrito así.” Osen reescribirlo.

Â

Osen reclamar su futuro. Osen ponerlo en movimiento y observen qué sucede.

Cuando una vibración colectiva alcanza un entendimiento, todo cambia.

Â

Esa es la verdad de lo que está sucediendo. Sus tecnologías apoyan plenamente este cambio, y por eso ustedes las tienen, tantas de ellas.

Â

Les diremos también que ésta es la razón por la cual habrá muchos que tratarán de controlar sus tecnologías, quienes han tratado de bloquear ciertas cosas en sus países para que su gente no se empoderara demasiado.

Â

Les diremos que esto ha sucedido también en el siglo VI con Constantino y la Biblia que fue reescrita.

Muchas de las verdades que ustedes habían conocido fueron reescritas por temor a que ustedes recobraran su poder.

Â

Bueno, ustedes están de regreso y eso es una bella parte de esto, así que la cuestión es: “¿por qué tenían que estar aquí este día? ¿por qué fueron llamados específicamente y a qué acordaron antes de venir?”

Â

Eso es lo hermoso de lo que me toca hacer porque trabajo en lo que ustedes llaman la “Taverna de la Luz”, que es un hermoso lugar adónde todo espíritu va antes de encarnar.

Â

Ellos se sientan a la mesa y llaman a toda su familia espiritual – pasada, presente y futura, hacen contratos, hacen acuerdos, y crean oportunidades para hacer algo.

Â

Queridos míos, ahora les diremos que ustedes son una parte de un gran contrato, el estar en el planeta del libre albedrío en tiempos de cambio.

Â

Nosotros no podemos decirles que este cambio irá naturalmente al nivel más elevado, pero por eso encarnaron ustedes en gran número.

Â

Por eso está de regreso la Familia-E con tal energía para hacer una diferencia en la vibración colectiva de la humanidad.

No se descorazonen cuando vean las dificultades en el planeta

Tierra. No se descorazonen cuando enciendan el noticiero y vean las viejas maneras masculinas de usar la fuerza sobre el poder o en vez del poder.

Â

Ustedes tienen el poder; ésa es la parte que venimos a decirles. Ustedes tienen el poder para crear su realidad justo ante ustedes.

Hagan eso de una manera equilibrada. Compártanla con todos los que escuchen y traerán su Luz a Casa. A medida que empiezan a hacer eso, todo empezará a cambiar.

Â

Â

Encuentros con su Familia Espiritual:

Â

Queridos míos, muchos de ustedes van a llamar a miembros de su familia espiritual con quienes todavía no se han encontrado.

Es hermoso observar esta energía a medida que sucede porque todos ustedes han estado en un tipo de reunión en el planeta Tierra.

Â

Ahora empezarán a ver más de esto; es algo muy mágico, así que den la bienvenida a estas personas que vienen a sus vidas de hermosas maneras.

Â

No todas ellas se quedarán dentro de sus fronteras o trabajarán con ustedes a diario; algunos simplemente vendrán y luego proseguirán.

Â

Tomen lo que ellos ofrecen, tomen el reflejo que ellos les traen y agradézcánles por los recuerdos.que ellos los ayudaron a recordar y a avanzar adelante en el colectivo.

Â

Sostengan una visión de su Ser de Luz dentro de un ser físico y él se empezará a conectar.

Â

Estos son los hologramas que están creando el nuevo planeta; éstas son las nuevas energías con las que están trabajando.

Â

Â

Un Holograma de la Luz del Corazón:

Â

Queridos míos, si ustedes hacen brillar su haz de Luz desde un ángulo, los fotones se mueven sin densidad a la mayor velocidad posible en su universo, Sin embargo, si toman un segundo o inclusive un tercer o cuarto o quinto haz de Luz y lo cruzan con él, tienen la oportunidad de crear un holograma, una plena proyección tridimensional que puede crear la realidad.

Â

Ahora bien, no estamos hablando en realidad de un haz de Luz como el que conocen, sino del haz de Luz del corazón.

Les pedimos que enfoquen su Luz del corazón en esta proyección porque mientras más gente se enfoque en él desde diferentes ángulos, más conciso se volverá este nuevo holograma.

Â

Ustedes lo han hecho antes en los días de la Carta Magna. Lo han hecho en los días de la Declaración de Independencia.

Lo han hecho muchas veces en su planeta. Lo han hecho en realidad muy atrás, en los días de Babilonia también.

Â

Ha habido muchas ocasiones en su planeta donde se ha alcanzado una masa crítica a cierto nivel, pero sin poder ir más allá.

Ustedes se encuentran en una de esas intersecciones ahora mismo. Únanse de alguna manera.

Â

Sostengan la visión de este nuevo planeta, y sostengan la visión del por qué vinieron aquí, aunque no puedan verlo porque ustedes serán los últimos en verse en el espejo.

Â

Esa es la naturaleza del velo que ustedes diseñaron. Ustedes acordaron jugar este juego a ciegas, lo cual han hecho una y otra y otra vez, pero ahora es tiempo de que empiecen a recordar.

Â

Empiecen en su corazón y sosténganlo ahí pues ése es el lugar donde ustedes hacen una diferencia.

Â

Cuando se conectan con otros y todos se enfocan en los deseos de su corazón, pueden crear un nuevo holograma.

Â

Eso es lo que está sucediendo. Ahora bien, hay muchos seres que sienten esta energía y sienten este cambio, y desean aferrarse a las viejas maneras.

Ustedes se sentirán jalados atrás por aquellos que se están aferrando a los viejos ideales y las viejas maneras de tener éxito en su planeta.

Sean muy cautelosos de a qué ceden su poder queridos míos. Ustedes han traído algo que es muy único y una costumbre del planeta Tierra [era que] ustedes venían y encontraban algo que reflejaba su poder.

Â

Debido al velo que tenían enfrente, ustedes no lo podían ver por sí mismos; no podían ver su propia sombra o la Luz proviniendo de su corazón.

Â

Por esa razón ustedes crearon estos reflejos. Algunos de ellos eran las religiones, otros eran los sistemas de creencias; y otros más eran las experiencias que tenían que se habían permitido tener para salirse de la senda e irse a una senda nueva.

Â

Cualquiera que haya tenido alguna vez una experiencia cercana a la muerte regresa de ella con una nueva versión de lo que es la vida.

Â

Estos son los tipos de reflexiones por los que muchos de ustedes han pasado.

Ahora es un tiempo en el que ustedes pueden reflejarse mutuamente su Luz de la manera más hermosa y enfocar esa energía para crear la vibración colectiva de Casa.

Â

Â

Reposicionando sus Vidas:

Â

Estos son los tiempos en los que ustedes están portando más de su Luz. No es fácil y no siempre encaja en el mundo.

Aunque no siempre pueden ver su reflejo, ustedes son los seres más grandiosos que haya habido jamás.

Â

Ustedes son la Familia de E, son la verdad detrás de las palabras facultadoras, y como tal, van a crear todo anfe ustedes cuando trabajen juntos en armonía.

Â

Aunque estos son los periodos transicionales más difíciles en el planeta, todos pueden empezar a moverse.

Les pedimos que empiecen a reposicionar sus vidas durante los próximos meses, que busquen nuevas oportunidades y lo que necesitan para ser felices en este planeta.

Â

Si han jugado al juego de poner un pie frente al otro, consideren cómo sería torcer a mano derecha o izquierda.

Consideren cómo sería cambiar su danza, cambiar su ritmo, cambiar algo intencionalmente.

Ah, pero entonces ustedes tocan las viejas cintas humanas: “bueno, si cambio mi dirección, ¿qué tal si es la dirección equivocada?”

Les diremos que no hay una dirección equivocada. Van a aprender algo sin importar adónde vayan.

Una vez aprendan el poder de estar a cargo de sí mismos, todo

resultará. Estos son los puntos de conexión para todos ustedes en la nueva energía.

La mejor gente para el trabajo está en él

Es un maravilloso tiempo para estar aquí. Nadie dijo que iba a ser fácil, pero no estamos preocupados.

Â

Estamos observando su planeta Tierra desde lejos y no estamos preocupados porque la mejor gente para el trabajo está en él.

Ustedes ya están encarnados, están allí y se están encontrando mutuamente.

Â

¿Significa esto que todos se deben reunir bajo un sistema de creencias?

No, queridos míos, eso no va a suceder. Un pequeño éxito irá un buen trecho.

Â

Lo que ustedes están viendo ahora es a la gente aferrándose a las viejas maneras. Fijen su intención.

Enfoquen su corazón en que esto va a cambiar, y empezarán a ver un mundo más amable y gentil — un mundo en el que ustedes saben cómo armonizarse unos con otros.

Â

El día en que empiecen a ver sus similitudes en vez de sus diferencias será el día en que todo cambiará.

Ese día está más cerca de lo que piensan porque tienen corazones grandiosos, lo cual es la belleza.

Â

Encuentren esa pasión. entren en ella aunque piensen que no tiene valor alguno porque si hace cantar a su corazón, ustedes son parte del colectivo.

Â

Si todos hicieran esto, el mundo cambiaría en un instante.

Preparándose para un Cambio en la Energía (marzo del 2015)

Â

Queridos míos, la realidad es que hay más seres de la Familia-E en el planeta que nunca antes.

Ahora mismo ustedes tienen algunos de los más maravillosos creadores en este planeta sosteniendo esta Luz y su hermosa energía.Â Algunos de ustedes siguen dudando de sí mismos.

Â

Está bien, eso no es importante, lo que importa es que ustedes están aquí sosteniendo su Luz y que han traído algo de Casa que solamente ustedes podían portar.

Â

Queridos míos, las mareas están cambiando. En el tiempo que ustedes llaman “marzo” del año venidero — especialmente hacia fines de marzo — habrá un cambio en su energía.

Â

Está en camino una energía que llegará en ese tiempo y que los ayudará a restaurarse. Posiciónense a sí mismos ahora en lo más elevado; encuentren dónde desean estar para dejar a su corazón salir y empezar a crear ese holograma de Luz.

Â

¿Dónde están sus sueños? Muchos de ustedes han estado en un modo de supervivencia, y como tal, han perdido sus sueños.

Cuando ustedes luchan día tras día para hacer que algo suceda, pierden de vista su visión mayor.

Â

Estos son los tiempos en los que la van a traer de regreso, y a medida que suceda van a encontrar ayuda desde el otro lado del velo llegando a través de ustedes fuertemente. Van a ver que otros miembros de su familia los van a encontrar.

Â

Ellos son su familia espiritual que vendrá de la nada y se cruzará y hará una intersección con sus vidas para ayudar a reflejarlos por tan sólo un momento para recordarles que ustedes están en la senda más maravillosa y los momentos más mágicos y hermosos de su vida.

Â

Veán sus propias historias y sus propios prejuicios porque cada uno de ustedes tendrá que determinar eso por sí mismos.

Todos ustedes han estado ligeramente fuera de equilibrio de un modo u otro en el planeta Tierra.

Â

Es parte de la naturaleza de la dualidad que han estado viviendo. Ahora están viviendo en un campo de triadidad, que es muy diferente del que se han salido. Y sin embargo, ustedes no tienen todas las piezas.

Â

Sostengan esto en su corazón primero. Sepan que no están solos. Hagan lo que puedan para conectarse de cualquier modo posible con los demás.

Â

Eso es lo que enfoca la energía del corazón y forma el nuevo holograma que crea el nuevo planeta. Esto es más posible hoy de lo que fue inclusive la semana pasada.

Â

Â

Compartan su Luz en el Colectivo:

Â

Sabemos que ustedes no pueden ver estos avances; sabemos que se sienten oprimidos y drenados por muchas de las energías que están a la fuerza en su planeta en estos momentos.

Â

En el pasado ellas han tenido éxito, pero no tendrán éxito esta vez. Ese no es el modo de la nueva energía, queridos míos.

Apoyen su Luz y compártanla con el colectivo de la mejor manera; así es como empezarán a crear este holograma y a entrar en él.

Los más grandiosos creadores de hologramas están aquí y nosotros los llamamos la Familia de E.

Â

Les agradecemos a muchos de ustedes por estar aquí. Muchos de ustedes han amasado la suficiente energía y sabiduría para avanzar a otras experiencias, y sin embargo han regresado aquí a fin de que pudieran ser parte de esta hermosa energía.

Ahora es el tiempo de despertar del sueño y de sostenerlo profundo en su interior y posicionarse para que el viento sople a sus espaldas.

Â

Posiciónense para una nueva venida, una nueva energía y un nuevo holograma de Luz. Les pedimos con el mayor de los honores que se traten mutuamente con respeto.

Â

Nútranse unos a otros a cada oportunidad. Sepan que son seres íntegros y completos que se están equilibrando de una nueva manera. Y jueguen bien juntos.

Â

Espavo. Soy eM.Â El Grupo

La palabra “Espavo” es una forma de saludo de principios de Lemuria [que significa] : “Gracias Por Asumir Tu Poder”

<https://mail.google.com/mail/?ui=2&ik=6fd3a820fd&view=lg&msg=148879cb95c49985>

Â

WATCH the Video

HEAR the Audio

Â READ the Channel

Â PRINTABLE Text

Derecho de Autor © 2000 -2014Â www.Lightworker.com , Todos los derechos reservados.

Esta información es para hacerse circular y puede ser diseminada libremente. Por favor acrediten a: Â www.Lightworker.com.

Nuestra dirección de correo electrónico es:

beacons@lightworker.com

Traductor: Gloria Mühlebach

WebSite: <http://despertando.me>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com